

## Larçay Tennis de table, priorité aux jeunes

22/09/2016 05:30



*Le président, Thierry Bourdilleau, croit aux jeunes pour l'avenir du club.*

Larçay Tennis de Table a repris le chemin de la salle Roger-Couderc. Après le Forum des associations et l'organisation du tournoi Michel-Gabler, place maintenant aux entraînements et à la compétition.

Avec deux équipes en D3, une en D4 et une en D1600 (non classés-débutants), le club a quelques ambitions. Mais l'effort reste porté sur les jeunes, l'avenir du club. Thierry Bourdilleau, le président et son équipe multiplient les actions en leur direction : présence à l'école Jean-Moulin et dans les activités des T.A.P (en fin d'année scolaire), participation remarquable de jeunes au tournoi, la volonté est claire. Avec deux entraîneurs régionaux (formation et compétition), les entraînements ont lieu les lundis de 18 h à 22 h (tous, entraînement adultes), mardi de 17 h 15 à 19 h 30 (deux groupes de jeunes de primaire, collèges, lycées) et de 19 h 30 à 22 h (tous), le vendredi de 19 h à 22 h (tous et matchs).

Tout le monde se donne à fond, toujours avec les valeurs chères au club : plaisir et échanges. Les jeunes, dont beaucoup de nouveaux, se préparent quant à eux activement avec des choses motivantes telles que l'organisation de matchs par équipes de quatre ; des compétitions en individuels et en équipes. De belles occasions de faire briller les couleurs de Larçay.

**Contact : Thierry Bourdilleau, président,**  
tél. 06.89.74.23.74; mail, [larcay.tennisdetable@gmail.com](mailto:larcay.tennisdetable@gmail.com)